Home



Vergangenheit hat Zukunft

Weltbürger

der Kulturen

OMNIS TERRA MEDIA Angelika Weber M.A.

Große Kinofilme mit bekannten Schauspielern Dokumentarfilme - Image- und Bildungsfilme

Spektrum

Themen Kultur und Kunst

der

Bayerische Geschichte

Historische Portraits

Religion und Philosophie Architektur und Design

Natur und Gesundheit

(C) MODERNE WISSENSWELTEN

DAS DREIGESTIRN

Medienprojekt zum 200-jährigen Jubiläum der ersten Bayerischen Forschungsreise

Start einer interdisziplinären WEBSERIE am 20.5.2017 in der Baverischen Akademie der Wissenschaften 80539 München

Alfons-Goppel-Str. 11, 1.OG, Raum 126 Kino 11.00 bis 18.00 Uhr / mehrere Vorführungen



In Fortsetzung des Friedrich-Rückert-Kurzfilms "Weltpoesie ist <u>Weltversöhnung*</u> (2016), gibt es mehrere Anlässe, zwei weitere Gelehrte als Pioniere der Wissenschaft und Forschung vorzustellen: den Botaniker Karl Friedrich Philipp von Martius (1794 - 1868) und den Zoologen **Johann Baptist Ritter von Spix** (1791 – 1826). Beide nahmen im Auftrag des bayerischen Königs Maximilian I. Joseph an der ersten bayerischen Forschungsreise teil, die im Jahre 1817 begann und nach Brasilien führte: eine geniale Leistung, die man sich aus heutiger Sicht kaum mehr vorstellen kann.

Der Jubiläumsfilm, 12 Minuten, mit einer Webserie von zunächst sieben Kurzfilmen, ca. 5 Minuten, und eine längere Fassung, werden uns in diese fantastische Welt mit hochaktuellen Bezügen führen.

Martius und Spix lieferten von Beginn ihrer Reise an genaueste Beschreibungen zu den jeweiligen lokalen Gegebenheiten/ Klima, Geographie, Bevölkerung, Sprachen, vor allem aber der Pflanzenund Tierwelt. Es ist eine gigantische Themenfülle, unter Einbeziehung von Geschichte, Botanik, Zoologie, Pharmakologie, Mineralogie, Ethnographie, Sprachen, Kultur, Kunst und Technik,Landvermessung.

Alle drei Gelehrten waren auch Mitglieder der Bayerischen Akademie der Wissenschaften, weshalb die Uraufführung des Jubiläusmkurzfilmes "DAS DREIGESTIRN" in der Bayerischen Akademie der Wissenschaften am 20.5.17 in München am Tag der Offenen Tür stattfindet. Mehrere Vorführungen von 11.00 Uhr bis 18.00 Uhr. Voranmeldung nicht erforderlich.